

PROVINCE DE QUÉBEC
MUNICIPALITÉ RÉGIONALE DE COMTÉ DU GOLFE-DU-SAINT-LAURENT

L'ordre du jour de la cent quarantième séance ordinaire du conseil de la Municipalité Régionale de Comté du Golfe-du-Saint-Laurent, se tenant le mercredi 19 février 2025 à 16 h au bureau de la MRC du Golfe-du-Saint-Laurent situé au 29, chemin d'Aylmer Sound, bureau 400, à Chevery.

PROJET D'ORDRE DU JOUR

1. Ouverture de la séance;
2. Résolution 2025-02-01
Lecture et adoption de l'ordre du jour;
3. Procès-verbal;
 - 3.1 Résolution 2025-02-02
Lecture et adoption du procès-verbal de la séance ordinaire du 22 janvier 2025;
4. Administration;
 - 4.1 Résolution 2025-02-03
Rapports des déboursés effectués pour la période du 31 décembre 2024 au 31 janvier 2025 - Approbation;
5. Résolution 2025-02-04
FRR - Volet 4 - Soutien à la vitalisation et à la coopération intermunicipale – Reddition de compte;
6. Management Kisaq Inc.;
 - 6.1 Résolution 2025-02-05
Proposition de services pour l'entente sectorielle de développement visant le renforcement de l'accompagnement des municipalités de la MRC du Golfe-du-Saint-Laurent 2023 - 2028;
 - 6.2 Résolution 2025-02-06
Proposition de services pour le projet Alternatives en Habitation: Vers des options abordables et adaptées pour les résidents du territoire de la MRC du Golfe-du-Saint-Laurent;
7. Résolution 2025-02-07
Marie-France Brisson - Proposition de services pour le projet Alternatives en Habitation: Vers des options abordables et adaptées pour les résidents du territoire de la MRC du Golfe-du-Saint-Laurent;
8. Résolution 2025-02-08
Abolition des nouvelles mesures visant à réduire le recours au Programme des travailleurs étrangers temporaires (PTET) en Côte-Nord;
9. Résolution 2025-02-09
Appui à la municipalité de Saint-Siméon - Amélioration de la Route 138;
10. Résolution 2025-02-10
Demande de continuité d'une table Ad Hoc de concertation pour le développement des croisières dans la MRC du Golfe-du-Saint-Laurent;
11. Période de questions;
12. Fermeture de la séance.

PROVINCE OF QUEBEC
REGIONAL COUNTY MUNICIPALITY DU GOLFE-DU-SAINT-LAURENT

The agenda of the one hundred fortieth ordinary council meeting of the Regional County Municipality du Golfe-du-Saint-Laurent to be held on Wednesday, February 19th, 2025 at 4:00 p.m. at the office of the Regional County Municipality at 29, chemin d'Aylmer Sound, bureau 400, Chevery.

TENTATIVE AGENDA

1. Opening of the meeting;
2. Resolution 2025-02-01
Reading and adoption of the agenda;
3. Minutes;
 - 3.1 Resolution 2025-02-02
Reading and adoption of the minutes of the ordinary meeting of January 22nd, 2025;
4. Administration;
 - 4.1 Resolution 2025-02-03
Report of disbursements made for the period of December 31st to January 31st, 2025
- Approval;
5. Resolution 2025-02-04
FRR - Component 4 - Support for vitalization and intermunicipal cooperation -Accounting reports;
6. Management Kisaq Inc.;
 - 6.1 Résolution 2025-02-05
Proposal of services for the sectorial development agreement aimed at strengthening support for the municipalities of the MRC du Golfe-du-Saint-Laurent 2023 - 2028;
 - 6.2 Resolution 2025-02-06
Proposal for the project Housing Alternatives: Towards affordable and adapted options for residents of the Golfe-du-Saint-Laurent MRC;
7. Resolution 2025-02-07
Marie-France Brisson - Proposal for the project Housing Alternatives: Towards affordable and adapted options for residents of the MRC du Golfe-du-Saint-Laurent;
8. Resolution 2025-02-08
Abolition of new measures to reduce the use of the Overhauling the Temporary Foreign Worker Program (TFWP) in the Côte-Nord region;
9. Resolution 2025-02-09
Support to the municipality of Saint-Siméon — Improvement of Route 138;
10. Resolution 2025-02-10
Request for the continuity of an Ad Hoc concertation table for the development of cruises in the MRC du Golfe-du-Saint-Laurent;
11. Question Period;
12. Closing of the Meeting.